

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa :

1. Ada perbedaan tingkat kenakalan remaja ditinjau dari gaya pengasuhan orang tua
2. Remaja yang diasuh dengan kontrol dan kehangatan yg rendah (*permissive neglectful*) cenderung lebih tinggi tingkat kenakalan remaja nya dibandingkan dengan remaja yang diasuh oleh orang tua yang memiliki kontrol dan kehangatan yang seimbang (*authoritative*).
3. Remaja yang diasuh dengan kontrol yg terlalu kuat tetapi kehangatan nya rendah (*authoritarian*) cenderung memiliki tingkat kenakalan remaja yang lebih tinggi dibandingkan dengan remaja yang diasuh oleh orang tua yang memiliki kontrol dan kehangatan yang seimbang (*authoritative*).

Adanya perbedaan tingkat kenakalan remaja ditinjau dari gaya pengasuhan orang tua dikarenakan adanya dinamika yang berbeda pada aspek dalam gaya pengasuhan. Sesuai dengan penjelasan bahwa gaya pengasuhan merupakan salah satu interaksi antara orang tua dan remaja. Gaya pengasuhan yang berbeda dari orang tua akan menghasilkan atau membentuk kepribadian dan perilaku anak yang berbeda pula karena orang tua memiliki peran penting dalam tumbuh kembang anak.

#### **B. Saran**

Adapun saran yang dapat peneliti sampaikan berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan adalah

1. Bagi orang tua atau wali

Diharapkan dari penelitian ini dapat menerapkan gaya pengasuhan yang efektif dalam mencegah timbulnya kenakalan remaja pada anak. Gaya pengasuhan yang efektif adalah gaya pengasuhan yang orang tua nya memberikan kehangatan (*responsiveness*) dan kontrol (*control*) yang seimbang tingginya yaitu gaya pengasuhan *authoritative*, karena dipercaya dapat mempengaruhi perilaku remaja nantinya. Orang tua bisa menerapkan gaya pengasuhan *authoritative* ini kepada anaknya.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapatnya perbedaan tingkat kenakalan remaja ditinjau dari gaya pengasuhan. Maka dari itu, peneliti menyarankan untuk penelitian selanjutnya melakukan penelitian sejenis seperti bagaimana perbedaan tingkat kenakalan remaja ditinjau dari faktor-faktor lainnya selain gaya pengasuhan.